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7月22日，以太坊开发者发布了官方公共测试网的规范，以太坊2.0最终公开测试网
启动时间，预计在8月4日启动，这一新闻推高以太坊的热度，这也就使得近期以太
坊价格上涨，说到以太坊价格大多数的投资者能够说出一二，但是要说到以太坊的
创始人，很多投资者可以说是一无所知，那么，以太坊创始人是谁？针对这个问题
，小编给大家整理了以太坊创始人V神资料，希望通过本文投资者对于以太坊创始
人能够有一定的认知。

以太坊创始人V神资料简介Vitalik
Buterin(中文名：维塔利克·布特林)先生币圈人称V神，Vitalik
Buterin是以太坊(Ethereum)/ETH币的创始人，Vitalik Buterin俄罗斯裔加拿大人
，电脑工程师，著有《以太坊白皮书》。V神他辍学，创办自媒体，精通多国语言
，19岁时发行以太币之后名声席卷世界。他常替The Big Four(微软、脸书、Goog
le、亚马逊)提供虚拟货币的趋势咨询。外国媒体报导，连普丁都亲自招见他，那一
年，他才24岁。一、V神：Vitalik Buterin童年V神Vitalik Buterin从小就是数学神
童，7岁时创建满是数学、图表计算等资讯的文档「兔子百科全书」，12岁起可用C
++语言写小游戏，13岁至16岁整整3年，特别沉迷于电玩游戏《魔兽世界》中，直
到某天，V神最爱的游戏角色遭游戏开发商取消后，让V神的人生有了更大转变。起
初V神不断写信给游戏开发商，希望对方能恢复角色，但对方却告知取消该角色是
为了游戏平衡，V神又气又失望，从此不再沉迷于游戏中，而是开始钻研区块链技
术，将自己的研究成果写成文章，向当时新创立的《比特币周刊》投稿赚取稿费，
每篇文章可收5个比特币。之后，V神进入加拿大滑铁卢大学就读，仍持续花时间研
究区块链及比特币，最后更直接辍学创业。在研究期间，V神发现比特币的局限，
因此写了白皮书建议设计新比特币，同时在文中介绍以太坊;2014年，V神靠着读书
赚来的奖学金，召集几位合伙人创建以太坊、为以太坊设计新的加密货币以太币(E
TH)。二、V神：Vitalik Buterin身家早在2018年的时候V神身价已破400亿，更因
此登上《财富》40岁以下影响力人物排行榜第22名，成为知名千万富翁。三、V神
：Vitalik Buterin履历1994年，V神出生在俄罗斯。2011年，接触比特币，是在V
神17岁的时候。这一切都要归功于他的父亲Dmitry Buterin，作为一家区块链孵化
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中心的联合创始人，在比特币刚刚出现两年的时候，父亲就向小V神推荐了这一技
术。2011年9月，V神以联合创始人的身份同罗马尼亚程序员Mihai Alisie创建了《
比特币杂志》，V神也成为该杂志的首席撰稿人。2013年5月V神参加的一个比特币
会议，当时全世界的比特币爱好者从各地云集而来，经过这次”洗礼”，见了世面
的V神觉得比特币这个事情”有搞头”。他发觉自己根本无法同时兼顾比特币方面
的研究、撰稿还有学业，他就从滑铁卢大学退学了，决定全身心的投入到比特币领
域的工作中去。2013年10月，他访问了以色列，在那里与“ CovertCoins”和“ 
MasterCoin”项目背后的人见面。这些项目正在探索将区块链用于各种其他应用
程序，即在比特币之上发行令牌，使用户能够使用金融合同等。2013年末，回到多
伦多，V神立即将自己的想法写成一份白皮书，在白皮书中V神首次提出”以太坊”
概念，他建议创立一种新的比特币，开发一个世界通用语言的脚本平台，任何人都
可以在上面建立各种各样的应用。2014年初V神召集了几位合伙人开始布局以太坊
项目并创立了一种新的加密货币币种——以太币(ETH)。2015年7月30日，发布了
名为“ Frontier”的第一个以太坊公开可用版本。2016年3月14日，当时以太坊网
络看到了其首个正式生产版本。2016年5月，以太坊的去中心化组织The DAO
因为代码漏洞引发黑客攻击事件，黑客盗走了价值5000万美元的以太币。当时The 
DAO被黑事件引发了投资者对于智能合约安全问题的质疑，以太币一下子从20美
元跌到10美元，一夜之间全球市值蒸发5亿美元。2017年8月，超过5.000人聚集在
斯科尔科沃参加Vitalik的演讲。2017年6月25日，一份虚假新闻报道称Vitalik But
erin因车祸丧生，导致以太市值损失40亿美元。2017年10月，俄罗斯最大的银行
储蓄银行宣布加入企业以太坊联盟。2020年对于26岁的V神来说，以太坊的万里长
征才刚刚开始。通过以上介绍，相信大多数人都没有想到仅次比特币的以太坊是一
位90后提出的概念而产生的。不过投资者若是想要投资以太坊，小编建议首先一定
要冷静，不要想当然就投资，一定要多了解，然后选择小量资金进行以太坊投资，
来熟悉投资流程，更为重要的是选择一家正规的以太坊交易所进行交易，这样可以
降低交易所跑路从而导致投资者资金损失的概率，如果想要了解更多相关问题，可
以关注，小编后续会持续更新相关报道!
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